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かねてから待ち望んでいた、

NTT跡地沿の8m幅の村道が完成
しました。
見通しづらい危険な曲がり

角がなくなって、通行しやす
くなりました。

とりあえず清水荘のところ
までですが、今年度は、さら
にR245まで整備される予定に

なっています。

３月議会は、会派の代表質問を行いまし

た。０９年度の予算審議もあり、忙しい議

会でした。みなさまから頂いたご意見をも

とに、次の９項目を取り上げ答弁を求めま

した。代表質問は、一般質問より発言時間

が１０分長くなり、質問時間は４０分です。

１．雇用とくらしを守る村のとりくみについて

不況の中、村内における中小企業の自動車部品製造業や建築

業の方々をはじめ、生活の深刻さが日々増しているもとでの村

民の暮らしと経済を守るための様々な村の施策を伺う。

２．年齢で差別する後期高齢者医療制度について

昨年４月から導入されたこの制度は、見直しを繰り返しボロ

ボロで廃止しかない制度です。後期高齢者医療制度は、国民皆

保険制度に逆行する制度そのものではないか。重ねて制度の廃

止を国に求めるべきと考えるが、村長の見解はどうか

３．10年目を迎える介護保険制度について

現在の基準介護保険料3,980円については、一般会計を繰り入

れて引き上げを行わないこと

４．障害者自立支援法3年目の見直しにあたっての障害者福祉計

画第2期計画について ５．白方小学校の跡地利用について

６．教育問題について ７．村立東海病院について

８．原子力問題について ９．農業問題

詳細については、後日議会報告を作成し、皆さんの御家庭の新

聞へ折込をさせていただきます。ぜひご覧下さい。

石
神
小
学
校
の
ド
ラ
イ
方
式
の
給
食

調
理
室
を
見
学
し
て
き
ま
し
た
。

調
理
師
さ
ん
か
ら
は
、
オ
ー
ル
電
化

に
よ
り
、
衛
生
的
で
、
使
い
や
す
く
便

利
で
あ
る
こ
と
、
規
模
的
に
も
生
徒
数

に
見
合
う
も
の
に
な
っ
て
い
る
こ
と
な

ど
が
話
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
「
部
屋

が
い
く
つ
に
も
分
か
れ
て
い
る
の
で
、

連
絡
用
の
携
帯
電
話
が
持
て
る
と
さ
ら

に
良
い
の
で
す
が
」
と
の
要
望
も
だ
さ

れ
ま
し
た
。

室
内
は
、

清
潔
感

で
い
っ

ぱ
い
で

し
た
。
。

初の代表質問

通りやすくなりました

石神小学校

８日 水戸市民会館は、「共産党はいまの行き詰った政治、経済をどうしよう

としているのか」と集まった人で、第３会場まで超満員になりました。


